

# Optima calidad técnica tiene el informe médico

■ “Desde el punto de vista médico-legal, todo está resuelto y terminado, porque el informe que entregamos al Ministro en Visita, Adolfo Bañados Cuadra por el caso Lonquén, es de primera categoría profesional, y en cualquier país del mundo —adelantado se entiende— se obtendría la misma conclusión”.

Así lo señaló una alta fuente vinculada al Instituto Médico Legal a “La Segunda”, la que solicitó mantener su nombre en reserva.

En la reunión con el Ministro Bañados —que se inició cerca de las 18 horas— y prologándose por espacio de 25 minutos, participaron el doctor director del I.M.L., Claudio Molina; sus colegas Julio Veas Ovalle, Jefe del Departamento de Odontología Forense; Luis Schwei-

zer Gómez, Jefe del Departamento Maxilo-Facial; Ricardo Cruz Coke, Director del Departamento de Genética, todos de la Universidad de Chile y las especialistas en bioquímica, Ana María González y Nélida Chacón.

La fuente indicó que “ahora, si surgen problemas, serán de tipo judicial, pero no vinculados con nuestro informe, de 260 páginas, donde se tocan prácticamente todos los puntos que corresponden. En este trabajo participaron sobre 25 especialistas. Incluso, solicitamos la colaboración de un colega médico de Temuco, de apellido Salazar y vinieron especialistas desde la zona norte del país”.

En cuanto a la composición de la zona específica donde se encontraron los cadáveres en una mina de cal de Lonquén, debe aclararse que es tierra calcárea, por lo que los cuerpos sufren una acción de descomposición distinta a la que podría ser en Arica o la Patagonia por ejemplo”, indicó la fuente.

“Son condiciones climáticas irrepetibles, lo que significa que los cuerpos son afectados de una manera muy particular”, finalizó la fuente.

Por su parte, el director del Instituto Médico Legal fue enfático en aclarar que la misión de ese organismo con respecto a las investigaciones solicitadas en el caso Lonquén fue exhaustiva y que esa tarea fue cumplida en forma total, hasta en sus menores detalles. “Estamos plenamente satisfechos, porque el informe, desde el punto de vista técnico, es óptimo. Eso es indiscutible y estamos conscientes de ello”, agregó.

Por su parte, el Ministro Adolfo Bañados abandonó los tribunales minutos más tarde, negándose cortésmente a formular declaraciones.